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Vendredi 6 novembre 2015 11h30-13h00 
7077 avenue du Parc, local 3001-11 

 
Poste Nom Présence 

OUI NON 
Président Alexis Pinsonnault x  

Vice-président(e) Stéphanie St-Jean x  

Secrétaire Savannah D.Isabel  x 

Trésorière Maryse Meunier x  

CVE Marlène Balthazard  x 

Assistante-CVE Catherine Ratel  x 
Représentante SÉ 
RUM Jenny Alvarado  x 

Représentante des sports Francis L’Africain x  

Représentante culturelle Andréanne Sharp x  

Responsable aux communications Lyse-Andrée Mondou  x 

Représentantes à l’Assemblée 
Départementale 

1. Stéphanie St-Jean 
2. Francis L’Africain 
3. Élise Castonguay 
4. Andréanne Sharp 
5. Ryme Merzouki 
6. Pamela Ross 
7. Étudiant au doctorat 

 
x  

Représentant(e)s de classe BACC I 
Ortho 
Alexandra Deneault-Robillard 
Audio 
Sandrine Pelletier-Laroche 
BACC II 
Ortho 
Élise Castonguay 
Audio 
Julien Bérubé 
BACC III 
Ortho 
Mathilde Favreau 
Maude Grégoire 
Audio 
Myriam O’Connor 
Alexandra Hébert 
MAÎTRISE 
Ortho 
Alex Létourneau 
Audio 
Natalie Savoie 

 
 
x 
 
x 
 
x 
 
x 
 
 
 
 
x 
 
 
 
 
x 
 
x 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
x 
 
 
x 
x 

 
 



Ordre du jour - Conseil Exécutif de l’ADÉOA 
Université de Montréal 

1. Mot de bienvenue 
Le quorum est constaté à 11h46. Stéphanie St-Jean assurera le secrétariat par intérim, car 
Savannah est absente. 
 
Alexis Pinsonnault propose que Camille Chabot-Martin soit présente comme observatrice avec 
droit de parole. 
Maryse Meunier appuie. 
 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Camille Chabot-Martin est admise comme observatrice avec droit de parole. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Maryse Meunier propose l’ordre du jour. 
Francis L’Africain appuie. 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

L’ordre du jour de la séance du 06-11-2015 est adoptée à l’unanimité. 
 
3. Adoption du PV du 30-10-2015 
Alexis Pinsonnault propose l’adoption du PV du 30-10-2015. 
Julien Bérubé appuie. 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Le procès-verbal de la séance du 30-10-2015 est adoptée à l’unanimité. 
 
4. Rencontre avec Camille de la FAÉCUM 
Camille présente son rôle à la FAÉCUM. Elle nous remercie de l’avoir invitée. 
Elle voulait nous rencontrer pour nous connaître et être au courant de nos projets pour l’année, 
quels sont nos buts et nos problématiques. Elle voulait essentiellement faire des présentations 
de personnes et de projets. Nous faisons un tour de table. Elle nous questionne sur nos 
problématiques. 
 
Maryse Meunier fait mention des modifications de programme. Stéphanie St-Jean précise les 
dates de tombée des nouveaux programmes de maîtrise. La graduation de cohortes doubles en 
audiologie risque d’engendrer des difficultés pour la recherche d’emploi. 
 
Alex Létourneau mentionne que nous aimerions organiser une journée sur la promotion de la 
voix, en invitant les étudiants d’éducation et de musique. 
 
Andréanne Sharp mentionne le projet du Talent Shack qui est en cours. 
 
Nous avons un projet de faire un salon étudiant, mais un manque d’implication freine le projet. 
Le recrutement externe à l’exécutif est difficile. 
 
On s’implique de plus en plus dans les tournois et défis inter-facultés. 
 
Nous avons une journée « portes ouvertes – promotion de l’audiologie » le 28 novembre. La 
promotion est commencée sur Facebook, mais nous aimerions augmenter la visibilité. 
Camille répond qu’elle fera un « post » sur la page Facebook de la FAÉCUM. Elle mentionne 
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que les groupes « CVE » et « ACAD » sont des bonnes façons de faire la promotion dans les 
autres écoles/programmes. 
 
La soirée de la recherche étudiante aura probablement lieu cette année pour une deuxième 
année de suite. 
 
Camille nous demande si nous avons des attentes quant aux activités de la FAÉCUM, comme le 
Carnaval. Aussi, un questionnaire sera envoyé – style sondage – sur la santé mentale, elle 
demande notre participation.  
Camille nous invite à nous prononcer en assemblée générale à savoir si l’on veut que la 
FAÉCUM s’affilie à l’Union Étudiante du Québec (UEQ), une association nationale. Nous 
pourrions inviter la FAÉCUM pour une courte présentation de l’organisation et des projets. Cela 
permettrait d’augmenter l’accès aux différents documents officiels ou encore de partager des 
enjeux communs/revendications politiques (comme les coupures de postes en santé) pour se 
faire entendre au sein du gouvernement. Des budgets seraient alloués à ce genre de projets. 
Andréanne Sharp demande quelles universités sont impliquées dans l’UÉQ.  
Camille répond : la FAÉCUM, l’Université Laval, l’Université de Sherbrooke (1er et 2e cycles), 
l’Université Concordia, etc. La position prioritaire à l’UÉQ est de défendre les étudiants et 
l’éducation (les priorités de la FAÉCUM). Le congrès est le 25 novembre en soirée pour savoir si 
la FAÉCUM s’affilie à l’UÉQ. A date, toutes les associations qui se sont prononcées en AG sont 
en faveur. 
 
5. Financement du bal 
Alex mentionne la vente de bouteilles de vin pour le financement du bal des maîtrises. 
Elle se met à la disposition des représentants de classe pour des questions. Elle voulait 
s’assurer que les messages avaient été véhiculés à travers les cohortes.  
 
6. Informations 

a. Externe 
Stéphanie mentionne qu’il faudrait décider une date pour une AG pour sonder les membres 
de l’ADÉOA concernant l’affiliation de la FAÉCUM à l’UÉQ. On pourrait sonder nos membres 
sur la poursuite des moyens de pression concernant nos positions politiques pendant la 
même AG. Le 13 novembre semble la date idéale, après discussions, pour planifier l’AG à ce 
moment.  
Alexis Pinsonnault propose le 13 novembre 11h30 pour une AG spéciale. 
Francis L’Africain appuie. 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
Alexis Pinsonnault demande s’il serait préférable de modifier les dates de CE pour la fin de la 
session, étant donné que nous avons beaucoup d’AG les vendredis midis. 
Maude Grégoire demande si nous ferions venir quelqu’un de la FAÉCUM pour parler de 
l’affiliation, est-ce que cette personne serait impartiale ?  
 
b. Académique 
Des clarifications sont à venir concernant les refontes de programme. 
 
c. AD 
Andréanne mentionne que la prochaine AD sera le 27 novembre, à 11h45. Il va falloir se 
rencontrer pour apporter des points à mentionner, des sujets chauds. 
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d. CVE 
La formation du comité Vin & Fromage est en cours. 

 
e. Communications  
Maryse Meunier a eu une suggestion d’inclure les « tests de la semaine » dans l’info-
ADÉOA, concernant la matériathèque. Chaque test, chaque semaine, pourrait être introduit à 
l’info-ADÉOA pour la promotion des différents tests disponibles à la matériathèque.  

 
f. SÉRUM 
Jenny est maintenant en contact avec l’externe de la SÉRUM et a assisté à l’un de leur CE. 

 
g. Sports 
Francis L’Africain demande d’envisager la possibilité d’augmenter le budget « sports » à la 
prochaine AG, car pour l’instant, si ça continue comme ça, on va dépasser d’au moins 
500$ !!!  
Il fera la promotion du groupe ADÉOA – sports sur les différents groupes Facebook des 
cohortes.  
Nous pourrions exposer la problématique à la prochaine AG, le 13 novembre. 
 
Alexis Pinsonnault propose la fermeture. 
Maryse Meunier appuie. 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

La séance du 06-11-2015 est fermée à 12h56. 
 
h. Représentante culturelle 
 
 

7. Varia 
a. Salon étudiant 
 
 
b. Question sur les évaluations 
 
 
c. Lecture en cadeau 
 
 

8. Fermeture 
 

 
 

 


